

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan, maka dapat ditarik beberapa kesimpulan dari penelitian “Peran *Home Industry* Alat Cetak Roti Dalam Meningkatkan Pendapatan Masyarakat Pedesaan di Desa Baye Kecamatan Kayen Kidul Kabupaten Kediri” sebagai berikut :

1. *Home industry* alat cetak roti di Desa Baye menjalankan proses produksinya dan pengelolaannya masih menggunakan teknologi yang tradisional dengan sistem yang manual atau sederhana. Dari segi permodalan, home industry ini menggunakan sumber modal yang berasal dari milik sendiri, sehingga modal yang digunakan sedikit atau minim dan maka hal itu berdampak atau berpengaruh dalam pengembangan usahanya. Dalam kegiatan usahanya mempekerjakan masyarakat sekitar untuk bekerja di home industry, sehingga dapat mengurangi jumlah pengangguran yang ada di Desa Baye. Di samping itu jangkauan pemasaran masih sempit, sehingga usaha tersebut sulit untuk memasarkan produk yang akan berdampak pada pengembangan usahanya.
2. *Home industry* alat cetak roti memberikan peranan yang sangat positif bagi masyarakat Desa Baye dengan meningkatkannya pendapatan masyarakat untuk mencukupi kebutuhan hidup. Usaha di Desa baye ini

dapat berperan dalam mengatasi permasalahan kemiskinan dan ketimpangan pendapatan dengan mensejahterakan masyarakat, mampu meningkatkan pendapatan, dan menyediakan lapangan pekerjaan di Desa Baye, serta memiliki kontribusi yang besar dalam pembangunan karna penyerapan tenaga kerja dalam jumlah besar, menjadi penyumbang pendapatan yang signifikan, prospektif, dan mampu bertahan pada kondisi krisis.

B. Saran

1. Menambah tenaga kerja bagian Administrasi, pengawasan dan marketing, supaya untuk bagian-bagian tersebut lebih bisa dimaksimalkan lagi seperti omset bisa tertata dalam melihat kenaikan setiap bulannya dan pelayanannya yang mana nantinya proses produksi juga dapat lebih terawasi dengan baik sehingga yang bermanfaat untuk meminimalisir kesalahan proses operasional di home industri alat cetak roti Desa Baye
2. Pengusaha alat cetak roti disarankan untuk memaksimalkan ataupun memajukan media mesin untuk membantu dan mempermudah dalam proses pembuatan alat cetak roti. Lebih berusaha juga untuk melakukan inovasi dan kreasi dalam memproduksi karya *home industry* alat cetak roti dan memiliki pandangan ke depan untuk terus maju.
3. Terkait dengan pendapatan *home industry* alat cetak roti sebaiknya meningkatkan kerjasama yang lebih luas dengan pemasok bahan baku

sehingga keberlangsungan produksi dapat lebih terjamin dan tidak mengalami keterlambatan jika pesanan pelanggan meningkat.